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　ロータリアンの皆様こんにちは。毎年思うことのような気がしますが、もう12月です。
2024年も終わろうとしております。世間的世界的には今年も何かと慌ただしい1年であった
と思います。皆様もこの1年を振り返り、公私含めて自己評価・自己採点をされたりするので
はないかと思います。ロータリー活動を含め頑張って盛り上がった自分自身を是非最大限に
褒めてあげて下さい。もちろんですが、良くなかった面や至らなかった面も冷静に評価して
頂き、来年さらに進化した自分を作り上げて頂けたらと思います。

　11月は「ロータリー財団月間」でした。例会プログラム等を通じてロータリー財団の活動
について改めて認識して頂けたと思います。先月号でも少し触れましたが、24年度グローバ
ル補助金の数・総額において、全体のほぼ半分を「疾病予防と治療」が占めておりました。
そして今月12月は「疾病予防と治療月間」となっております。重なる部分が多いですが、そ
れだけロータリー活動の中では重要なことであるとも考えられます。ロータリーとしての取
り組みで代表的なものは、ポリオ根絶活動があります。個別テーマとして様々な形で取り上
げられる程です。根絶まであと少しのところまで成果が得られております。このポリオへの
取り組み・システムを他の疾病にも活かす活動も多くされており、成果は着実に得られてお
ります。他の活動としては、きれいな水を提供することがあり、これにより疫病・伝染病・
感染症の蔓延を防ぐことが可能になります。2024年現在、水道水を安心して飲める国は日本
を含めて12か国しかありません。超円安の昨今に海外旅行をして驚くくらい高額なミネラル
ウォーターをしぶしぶ購入した方も多いと思います。思い当たる節は無いのに、突然お腹の
調子を崩した方もおられるかも知れません。どこでも水を無料で安全に飲むことが可能な日
本はやはり恵まれております。疾病の予防・治療に関わる人への教育・支援ももちろん重要
であり、ロータリーは様々なアプローチをして活動を続けております。一つ一つ挙げると切り
が無いですが、何か一つ、身近な一つ、新しい一つ、興味を持ってみてはいかがでしょうか。

　2024年としては最後のメッセージになります。改めまして今年私のガバナーとしての活動
に携わって頂きましたロータリアンの皆様方、多大なる御厚意・御支援を誠にありがとうご
ざいました。どうぞ引き続きよろしくお願い致します。

2024－2025年度
国際ロータリー　第2500地区

ガバナー　小　谷　典　之
（帯広西 RC）

ガバナーメッセージ
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ロータリー財団補助金管理セミナーを終えて

　2024年10月20日 ( 日 )、北海道ホテル（帯広
市）でロータリー財団補助金管理セミナーが開
催されました。
　参加クラブは50、4ローターアクトクラブ、
そして役員等含め、108名の登録がありました。
第1分区の礼文 RC と利尻島 RC は ZOOM での
参加でした。
　小谷典之ガバナーの「挨拶」、鶴見誠一郎財
団委員長の挨拶と趣旨説明の後、第1部は第1
地域恒久基金大口寄付アドバイザー〔E/MGA〕 
細川𠮷博様（帯広北 RC、PDG）より「恒久基金・
大口寄付について」の講演がありました。
　続いて、第1地域 ポリオ根絶コーディネー
ター 〔EPNC〕松田英郎様（富良野 RC 、PDG）
より「ポリオ根絶について」の講演がありました。
　第2部は、荒井剛グローバル補助金チームリー
ダーより「グローバル補助金について」、工藤
一則地区補助金チームリーダーより「地区補助
金について」、それぞれ説明後、質疑応答が行
われました。

　「グローバル補助金事業」の事例発表が荒井
剛チームリーダーより、そして、「地区補助金
事業」の事例発表が坂巻秀敏 根室西 RC 直前会
長より行われました。
　補助金を使う・使わないに拘わらず、すべか
らくクラブはロータリー財団の使命を理解し、

「地区協議会」同様「財団セミナー」と「補助
金管理セミナー」に積極的に参加し、奉仕の機
会を増やす機縁にしましょう。
　松田第1地域 EPNC は「簡単にできる　奉仕  
それは　ポリオへの寄付です」と講演の中で述
べられておりましたが、言い得て妙であります。
なお、ロータリー財団は、本年も16年連続で、
米国の慈善団体の格付けを行っている独立団体

「チャリティナビゲーター」より、最高の四つ
星評価を受けました。

※チャリティナビゲーター＝最も利用されている
米国最大の独立慈善団体評価機関。2001年以来、
毎年1,100万人以上の寄付者に対して、公平かつ
信頼性の高い情報を提供しています。

ロータリー平和シップフェローチーム

リーダー　東海林　　勉
（遠軽 RC）
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地区補助金事業報告

白糠町立庶路学園ロータリー植樹地の再生

　2017-2018年度に RID2500第7分区にて、『白糠町立庶路学園』開校を記念して同校敷地内に約
300本の千島桜を植樹しましたが、鹿害や土壌の問題により育成が困難な状況でありましたことか
ら、植樹地の移転に伴う事業として2023年7月にリニューアルオープンした『白糠町乳呑自然公園』
を移転先として、町内の子どもたちと一緒に鹿害対策を施しながら、エゾヤマ桜の植樹（3年継続
事業2年目）を実施しました。
　10月19日の作業では、白糠ロータリークラブ 森  武人会長、釧路ベイロータリークラブ 横山  
豊会長はじめ両クラブ会員と、白糠町教育委員会ご協力のもと、「白糠町ふるさと未来塾の塾生」
および、「しらぬかジュニアボランティア」と共に植樹作業をし、木育を通して自然の大切さと、
人との関わりの大切さを感じていただく予定でしたが、当日は暴風警報が発表され悪天候の為、
教育委員会と協議の結果子どもたちの健康と安全を考慮し、未来塾生徒およびジュニアボランティ
アの参加を取りやめ、当該ロータリアンと植樹業者にて計画通りの植樹作業を実施いたしました。
　後日、本事業を記念して町内の新小学1年生全員に記念品を贈呈し、（昨年度は町内にある全校
の小中学生全員に贈呈）本事業2年目を終了いたしました。

運営主体／白糠ロータリークラブ・釧路ベイロータリークラブ

本　城　慶児郎
（白糠 RC）

悪天候のなか、計画通りの植樹作業を実施しました

本事業を記念して
町内の新小学1年生全員に記念品を贈呈しました
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掲載日：2024年（令和6年）10月19日（土曜日）
（C）日本経済新聞　
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世界ポリオデーの取り組み

【世界ポリオデーに向けて】取組み報告

　来る、10月24日の世界ポリオデーに向けて、2024年9月15日 ( 日 ) 北見神社秋季例大祭会場に
て北見３RC 合同で「ロータリーデー」を開催致しました。
　お迎えする来場者のために会場周辺の清掃活動から始め、来場者が増えてくる時間帯に合わせ
て、３RC 合同で作成したチラシとポケットティッシュの配布を行いました。
　チラシの内容には世界に広がるロータリー活動と題して「ポリオ撲滅」を大きく掲載しました。
また、米山奨学会の紹介や共に活動する仲間を増やすための「会員募集」もあわせて呼びかけい
たしました。
　北見西ロータリークラブは会員及び米山奨学生の15名で手渡しをしてポリオ撲滅の活動を中心
に啓発をし、多くの来場者へ伝えられたと感じました。

文責：幹事　迫田  圭太

北見西ロータリークラブ
会　長　西　村　清　一
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世界ポリオデーの取り組み

ポリオエンドの取り組みについて

　10月22日の当クラブ例会において、10月24日世界ポリオデーの意義を込めて会員全員とポリオ
についての学習をしました。
　また、その場において会員より募金を募り34,000円集まりました。ポリオプラスソサイエティ

（PPS）　へも私を含めて2名が申し込みをいたしました。
　今回は残念ながらできませんでしたが、今後はいろいろな機会を通して一般市民の皆様から、
募金を募るとともに、ポリオに対する理解の輪を広げていきたいと思います。

紋別港ロータークラブ
会　長　舘　岡　久　幸
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　私は今、北海道の帯広に2年近く住んでいま
す。現在博士課程の2年生です。毎日実験をし
ました。
　北海道の雰囲気が好きです。私が訪れた興味
深い場所、湖、山を共有できることをとても嬉
しく思います。先日、友達と「風のまち」と呼
ばれる襟裳岬に行ってきました。人工風室を体
験し、また双眼鏡でアザラシを観察することも
できます。その後、豊似湖というまさにハート
型をした目に見えない湖を訪れました。北海道
には湖がたくさんあります。一番美しい湖をお
勧めするなら、然別湖です。季節ごとに華やか
ですね。ボートやカヤックで観光したり、凍っ
た湖の上を歩いたりするなど、さまざまなアク
ティビティがあります。さらにジンギスカン、
カレースープ、豚丼、カニ、乳製品、ソフトク
リームなど、ご当地グルメやスイーツ、食べて
みたお店なども紹介していきたいと思います。
　7月に、私はアドバイザーと一緒に再びフィ
リピンに14日間行ってきました。私たちは、マ
ニラの南 140キロメートルに位置する、フィリ
ピンで7番目に大きな島、東ミンドロ島でプロ
ジェクトを進めています。フェリーに乗って東
ミンドロ島に行きました。ポーラ市とソコロ市
の人間と水牛から住血吸虫寄生虫を収集するこ
とを計画しました。4つのバランガイであるマ

トゥラトゥラ、マリバゴ、カシリガン、カルバ
サンホンをポーラ市でサンプルを、またソコロ
市では、2つのバランガイであるバユインとビ
ジャレアルを収集しました。  東ミンドロ島で
5日間、マニラ市で5日間滞在してきました。
　マニラ大学寄生虫学部で処理するためにミン
ドロ島からサンプルを持ち込みました。標本か
ら見つかった寄生虫の卵を採取して調査する必
要がありますが、これは2つの方法に分けられ
ます。カトー・カッツ技術と糞便濾過。住血吸
虫寄生虫に感染した2人の患者から2つの陽性サ
ンプルが見つかりました。来年1月にもフィリ
ピンにサンプル採取に行く予定です。
　研究に集中できるのもロータリーのおかげだ
と思っております。

クンルアン・シーリン
世話クラブ：帯広ロータリークラブ

帯広畜産大学 

■米山記念奨学生レポート

ロータリーに感謝

私たちはUPマニラの寄生虫科で一緒に働きました

水牛の血液を採取しました

患者の便から日本住
血吸虫の卵が見つ
かった
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　こんにちは。2023年4月よりロータリー米山
記念奨学生に採用されました、林 大鉉（イム 
デヒョン）と申します。日頃より、度重なるご
支援賜りまして、誠にありがとうございます。
　私は2019年4月に北見工業大学に入学し、4
年間の学部課程を修了後、2023年4月からは同
大学大学院へ進学いたしました。現在は化学の
無機材料分野を専攻し、スマートフォンや電気
自動車（EV）などで需要が高まるリチウムイ
オン電池の研究に取り組んでおります。具体的
には、電池の高容量化と安定性向上を目指し、
正極材料の改良に焦点を当てています。
　日本での生活を通じて、日本の方々が韓国に
対して非常に好意的な印象を持っていることを
実感しております。北見に来た当初、多くの
方が K-POP や韓国ドラマについて親しげに話
しかけてくださいました。最近では、私以上に
K-POP に詳しい方や、韓国語を熱心に学び、字
幕なしでドラマを楽しむ方が増えております。
中には、韓国語を学ぶことで読み書きや会話が
できるようになり、韓国留学を実現された方も
いらっしゃいます。このような変化を目の当た
りにするたび、深い感慨を覚えます。
　現在、北見東ロータリークラブの例会に毎月
米山記念奨学生として出席させていただいてお
ります。初めて例会に参加した際、社会でご活
躍されている方々が集う場であることに感銘を

受けると同時に、大変緊張したことを覚えてい
ます。しかし、クラブメンバーの皆様が温かく
迎えてくださり、親しみやすい雰囲気の中でお
話しさせていただいたことで、少しずつクラブ
活動に馴染むことができました。
　特に印象に残った活動の一つは、例会での卓
話の時間です。この卓話では、ロータリアンの
皆様がそれぞれの事業内容や近況についてお話
しされ、日本社会が求める人材像や社会人とし
ての在り方について多くを学ばせていただきま
した。この経験は、来年社会人として新たな一
歩を踏み出すにあたり、非常に参考になり、就
職活動にも大きな助けとなりました。
　また、私自身も卓話の時間をいただき、スピー
チを行いました。不慣れなため至らない点も
あったかと思いますが、クラブの皆様は最後ま
で熱心に耳を傾けてくださり、例会終了後には
多くのご質問やご感想をいただきました。この
ような温かいご対応に深く感動するとともに、
大きな励みとなりました。
　最後までお読みいただき、誠にありがとうご
ざいます。このような貴重な経験を通じ、多く
の学びと気づきを得ることができました。今後
ともロータリー精神を胸に、日本と韓国の架け
橋となるよう、さらなる努力を重ねてまいりま
す。引き続きご指導ご鞭撻のほど、どうぞよろ
しくお願い申し上げます。

林　　大鉉（イム デヒョン）
世話クラブ：北見東ロータリークラブ

北見工業大学

■米山記念奨学生レポート

これまでの奨学生の生活で得たものや、
日本留学の成果などについて
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公 式 訪 問 レ ポ ー ト公 式 訪 問 レ ポ ー ト

　地元自慢は、個人的にはラーメンなら鉢屋です
ね。魚介系の焦がしラードのスープはどの店にもな
い独特な味わいです。また、大黒屋のジンギスカン、
鮨なら豊岡にある　『江戸一』がおすすめです。ま
た、旭山動物園は動物の自然な姿を見れる動物園
として全国に認知されており海外旅行者にも人気
がります。 　小谷典之ガバナー公式訪問に際して、クラブ活

性化のためのご意見、考え方などをご教授いただ
きました。特に３カ年計画は、私が推進担当として
実施していただくヒントをいただきました。旭川モー
ニングロータリークラブは数少ない朝例会を実施し
ているクラブです。7時30分から8時30分で実施し
ており、出勤前に例会ができるため仕事に支障が
なく、また、朝会員同士で挨拶を交わし元気に1日
がスタートできるというメリットがあります。
　今年度は補助金申請を行い、次年度に旭川
MRCとしてのボランティア活動を実施したいと考え
ております。　　　　　　　　

　（幹事　植西　晃典）

第3分区　旭川モーニングロータリークラブ
会長　飯塚　達夫　幹事　植西　晃典

訪問日：9月5日

〜地元自慢〜
　全国的に有名な旭山動物園、そして美味しいラー
メンが食べれる町旭川、我がクラブの自慢の町で
ある。また、夏の田んぼアートや烈夏七夕まつり、
秋には北の恵食べマルシェ、そして冬まつりと四季
に合わせたイベントには多くの方の来場を頂いてお
ります。また旭川と言えばお酒も有名です。是非、
美味しいラーメンとお酒をご賞味頂ければと思いま
す。

　９月５日( 木 ) 小谷ガバナー、山北ガバナー補佐、
地区副幹事の中川様、堂山様をお迎えしガバナー
公式訪問が実施されました。会長幹事懇談会、
意見交換会において小谷ガバナーより貴重なご教
授とご意見を頂き大変有意義な時間となりました。
そして公式訪問例会では、小谷ガバナーよりロー
タリー活動の仕組みを血液の循環を例に講話をい
ただき、会員増強の必要性を再確認いたしました。
そして会長の強い意志で取組む事が会員増強に繋
がると言う事に共感いたしました。今年度のクラブ
運営に生かし更なるクラブ発展とへとつなげていき
たいと思います。小谷ガバナー、山北ガバナー補佐、
地区役員の皆様にご訪問頂き心より感謝申し上げ
ます。

（会長　成田　修）

第3分区　旭川東北ロータリークラブ
会長　成田　　修　幹事　山口　龍泰

訪問日：9月5日
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公 式 訪 問 レ ポ ー ト公 式 訪 問 レ ポ ー ト

〜地元自慢〜
　北緯44度、オホーツク海に抱かれたまち網走は、
海や湖、森に囲まれた自然溢れる美しいまちです。
その自然は、流氷の白、能取湖サンゴ草の赤、実
りの小麦の一面の黄色など四季それぞれに様々な
色をみせます。道東の観光の拠点のひとつとして、
博物館網走監獄やオホーツク流氷館など観光施設
も充実し、近年は体験型の観光も人気となってい
ます。オホーツク海や4つの湖からとれる豊富な魚
介類を中心としたグルメも大きな魅力です。

　去る7月25日、小谷典之ガバナーをはじめ、松
浦ガバナー補佐、2名の地区副幹事を当クラブに
お迎えし、意見交換会、ガバナー公式訪問例会
を開会いたしました。意見交換会では、参加者か
らのひとり一人の意見を熱心にお聞きいただくなか
でご助言をいただきました。特に会員拡大につい
て示唆に富むお話しを頂戴することができました。
公式訪問例会では、DEI 促進など地区の1年間の
目標やすがたについてお話しいただきました。ガバ
ナーの熱意が会員一同に伝わってくるような充実し
た例会となりました。

（幹事　大林　　晃）

第5分区　網走西ロータリークラブ
会長　大庭　幹則　幹事　大林　　晃

訪問日：7月25日

〜地元自慢〜
　帯広は、豊かな水資源と豊かな土地⼗勝平野
が育んだ日本の食料基地で農業を中心とした産業
の街です。見どころとして、「ばんえい⼗勝」は体
重1トンを超える「ばん馬」と呼ばれる馬たちが騎
手を乗せたソリを曳き順位を争う世界でたった一つ
の競馬で、北海道遺産にも認定されています。
　おすすめグルメは、帯広発祥の豚丼で、開拓時
代から身近にあった豚⾁を使用したことが始まりと
言われています。

　観光名所の「北の屋台」があり20店舗の屋台
が軒を連ねチーズ、スイーツ、ワイン、お酒を始め
とする食文化も盛んな街です。

　今回の会長幹事懇談会では、帯広ローターアク
トクラブ会長幹事も同席し、事前に用意された7事
項について会長より説明をさせて頂きました。小谷
ガバナーよりこれからのロータリーの進む方向性な
どを、丁寧に説明頂きました。
　意見交換会は、小谷ガバナーより若手メンバー
へ、これから歩むロータリー活動への心構えやスキ
ルアップなどの講話や質問など交えながら進めて行
くために、当クラブの野田会員をコーディネーター
に置き入会5年未満、昭和49年生まれ以降の当ク
ラブ会員を交えて行いました。ロータリーの根幹は、
親睦にあると伺いまた奉仕の大切さなど通常では
聞けないお話もあり、当クラブの若手会員の士気が
より一層あがりました。
　深い知識を得ることで新たな仲間や交流の幅を
広げ、会員増強や DEI の推進により、今後の新た
な仲間を迎え入れるきっかけが、出来たと思います。
　例会では、今年度の活動方針について、小谷ガ
バナーより講話を頂きました。ありがとうございまし
た。　　　　　　　　　　（幹事　西保　　剛）

第6分区　帯広南ロータリークラブ
会長　佐藤　みゆき　幹事　西保　　剛

訪問日：9月2日
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公 式 訪 問 レ ポ ー ト公 式 訪 問 レ ポ ー ト

6

〜地元自慢〜
　食料自給率1100% 超を誇る⼗勝のど真ん中、道央と道東
を結ぶ道東道と、北からの国道241号線が交差する所、そこ
が我が音更町です。道内町村では最大の43000人を超える人
口を数え、小麦を中心とする畑作、 そして農民資本の乳業工場
四つ葉乳業の発祥の地であり、その中心工場が今まさに稼働
中です。ここは食料基地⼗勝の中心をなす町なのです。そんな
音更町の道東道ー音更帯広 IC に隣接する道の駅おとふけ「な
つぞらのふる里」には、皆様をお迎えするにふさわしい RC マー
クに時計を配した素敵なモニュメントが皆様をお待ちしていま
す。さらにここ音更町にはもう一つ、美人の湯で知られる⼗勝
川温泉にも道の駅 「ガーデンスパ ⼗勝川温泉」があり、こち
らにも RC マークを配したモニュメントが設置されております。

また例会場のある商業
施設ハピオから⼗勝大
橋へ向かっての国道241
号線のこの区間は市街
地でありながら無電柱化
が進み、大変空が広く
なっています。 こちらも
お楽しみいただければと
思います。このようにロー
タリアンにとって大変親近感のわく音更町、是非皆様お越しく
ださい。

音更 RC は会員 42名、 うち女性会員 5名、 チャーター メン
バーから数名の2代目会員まで 平均年齢5？歳という若く行動
力のあるクラブです。小谷ガバナーをお迎えした意見交換会の
中で、改めて DEI について私たちが自分の言葉で理解できるよ
うお願いし、噛み砕いた説明をしていただきました。このことは
今後音更 RC が企画行動するにあたって基準としていきたいと
思います。音更 RC は昨年度 「夢ノート委員会」という未来へ
向けての委員会を準備し、今年度正式に委員会として発足させ
ました。小谷ガバナーの提唱するロータリー活動に「参画しま
しょう 」を全員で実践するためにも、また今年度音更 RC が
掲げる 「できることを探そう 見つけたことを実行しよう 私と私た
ちの輪で」に沿って行動するためにも、常日頃から会員各自が
できること、やりたいことを持ち寄り選択実行していく準備をす
る委員会です。ここでも小谷ガバナーにご説明いただきました
DEIに基づいての考え方を⼗分に取り入れていきます。ガバナー
公式訪問の貴重な時間の中、意見交換会が私たちの勉強会
になってしまう部分はございましたが大変有意義な時間でした。
ありがとうございました。　　　　　　　（会長　中西　眞信）

第6分区　音更ロータリークラブ
会長　中西　眞信　幹事　坂本　夕樹

訪問日：9月4日

〜地元自慢〜
　帯広には「明治北海道⼗勝オーバル」という屋内ス
ピードスケート場があります。日本国内に屋内スピードス
ケート場は長野エムウェーブ、明治北海道⼗勝オーバル、
YS アリーナ八戸の3ヵ所しかありません。明治北海道
⼗勝オーバルはナショナルトレーニングセンター（NTC）
に指定されていて、国内で一早く7月にオープンするた
め、国内外のトップスケーター達が夏場から練習に訪れ
ます。2017冬季アジア札幌大会や2023/24ワールドカッ
プスピードスケート帯広大会など数多くの国際大会が開
催されており、帯広の隣町、幕別町出身の平昌、北京
オリンピック金メダリストの髙木美帆選手も練習や大会
に訪れていますので、もしかしたらオリンピアンに会える
かもしれません。

　帯広東ロータリークラブは1984年創立、会員数38
名（内女性3名）で、今年6月15日に40周年を迎えまし
た。9月4日に小谷ガバナー、小田ガバナー補佐、金澤
地区副幹事、所地区副幹事、高橋ガバナー補佐セクレ
タリーの5名にお越しいただき、意見交換会・公式訪問
例会を開催いたしました。公式訪問例会では、小谷ガ
ナバーよりロータリー活動を人の循環器に例えた説明や
ご自身がロータリーにどう向き合うようになったかなどの
お話を聞くことができ、大変有意義な例会となりました。
例会終了後は当クラブ会員との懇親会にもご参加いただ
き、お酒を飲みながらリラックスした雰囲気の中で親睦
を深めさせていただきました。本当に貴重なお時間をあ
りがとうございました。当クラブでは、地区補助金を活
用して「帯広まちなか案内図」の制作、「帯広まちなか
歴史案内板」の設置を行いました。今後も地域社会に
貢献できる活動を継続してまいりたいと考えております。

（幹事　髙氏　英年）

第6分区　帯広東ロータリークラブ
会長　角　　高紀　幹事　髙氏　英年

訪問日：9月3日



Governor’s Monthly Letter

14

公 式 訪 問 レ ポ ー ト公 式 訪 問 レ ポ ー ト

〜地元自慢〜
　帯広市は農業が基幹産業となっており、大規模
に畜産・酪農・畑作を行っております。食べ物も
大変美味しく、特に地元のスイーツ店は観光客に
大人気となっております。観光資源も多く有し、こ
こ数年は⼗勝の食と観光地を目当てにたくさんの
観光客が訪れております。スポーツではスケートが
盛んで、数多くのオリンピック選手を輩出しており
ます。筆者お薦めの観光先は明治⼗勝オーバルス
ケート場で、ここでは試合・練習等でスピードスケー
ト選手の迫力ある滑りを見ることができます。

　9月6日に小谷典之ガバナー公式訪問が行われ
ました。前年同様、理事会にオブザーバーとして
ガバナーにご参加頂き、その中で役員・理事との
間で意見交換会を開催致しました。今年度当クラ
ブはフレッシュな理事会メンバーでありますので、
DEIと会員増強のテーマを RLI 形式にて進行しま
した。メンバー各々が持つ疑問点、意見等にガバ
ナーが丁寧にお答え頂き、大変有意義な意見交
換会となりました。今後のロータリー活動に役立て、
次へのステップにして参りたいと思います。ありがと
うございました。

（幹事　中島　慎也）

第6分区　帯広北ロータリークラブ
会長　村上　道隆　幹事　中島　慎也

訪問日：9月6日

〜地元自慢〜
　帯広は北海道の中でも特に美しい自然と豊か
な農業の惠みが自慢です。四季の変化が織り成
す風景は日本一だと思います。自然豊かな環
境に囲まれ、サウナ文化と組み合わせた「アウ
トドアサウナ」や「温泉サウナ」が人気になっ
ています。道内のみならず、全国のサウナ―か
ら注目されている⼗勝のフィンランド式サウナ
は格別です。ゴルフの後にサウナに入り、澄
んだ空気と大自然の中での外気浴。間違いな
く「ととのう」でしょう。そして汗をかいた後

は冷えたビール
を⼗勝産の⾁と
野菜で一杯！こ
れ以上の幸せは
あるでしょうか。
皆さん是非とも
帯広ロータリー
クラブに遊びに
来 て く だ さ い。

　今年度90周年を迎える帯広ロータリークラ
ブは、会長方針「Rotary Pride」を掲げ、帯広
ロータリークラブの会員でであることに誇りを
持ち、歴史と伝統を重んじながら DEI を推進
しています。令和6年9月4日に小谷ガバナーを
お迎えし、意見交換会とガバナー公式訪問例会
を開催いたしました。会員増強と DEI に関し
て会員の意見を丁寧に聞いていただき、活発な
意見交換が出来たことを嬉しく思います。今回
の経験を活かし一人でも多くのメンバーがクラ
ブ活動に参画し、活気あふれる90周年を迎えた
いと思います。

（副会長　大江　　平）

第6分区　帯広ロータリークラブ
会長　村松　一樹　幹事　大江　　平

訪問日：9月4日
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〜地元自慢〜
　上士幌町は、北から三国峠から見る大自然のパ
ノラマ、コンクリートアーチ橋梁群そしてぬかびら源
泉郷があります。南下すると上士幌市街地になりま
す。⼗勝の平野を一望できるナイタイテラスがあり
中心部には道の駅かみしほろがあり熱気球が盛ん
な街で毎年北海道バルーンフェスティバル大会を
開催しております。近年は町は、脱炭素先行地域・
SDGs 推進のまちとして様 な々取り組みをしておりま
す。第2500地区のロータリアンの会員の皆様、ご
家族で是非上士幌町にお越しください。お待ちして
おります。（会長　佐藤　佳邦）

9月11日に小谷典之ガバナーを迎えての公式訪問
例会が開かれました。
　会長・幹事会では会員増強について、若者の
移住者が多い上士幌町の環境を鑑みるとまだまだ
ポテンシャルはある、楽しいクラブには入会したくな
る、楽しいクラブ創りが最重要だとおっしゃってい
ました。例会前の会員増強についての意見交換会

では会員から当クラブの実情を表す耳の痛い意見
も出され、ガバナーからは、他クラブの事例等も
紹介され、色々なアドバイスを頂きました。例会で
は DEI について平易に説明頂き会員増強との関係
性についても理解が深まりました。
　短い時間でしたが大変有意義な例会となりあり
がとうございました。また、同行頂きました小田ガ
バナー補佐、高橋ガバナ補佐セクレタリー、朴副
幹事、所副幹事様ありがとうございました。

（幹事　宮内　　隆）

第6分区　上士幌ロータリークラブ
会長　佐藤　佳邦　幹事　宮内　　隆

訪問日：9月11日

公 式 訪 問 レ ポ ー ト公 式 訪 問 レ ポ ー ト

〜地元自慢〜
　清水町は⼗勝の中西部に位置し、明治36年6月
に「人舞村他1ヵ村戸長役場」が設置され、「人
舞村」から「清水村」、そして「清水町」へとその
名をあらため、昭和31年9月30日に隣村の「御影
村」と合併し、今日の「清水町」が生まれました。
　日勝峠や美蔓パノラマパークなどの広大な風景
を堪能できるほか、家族がくつろげる清水公園、
また馬やヤギ、牛や羊なと遊ぶふれあいファーム、
⼗勝では珍しいサクランボ狩りが出来る農園など体
験もいろいろできます。

　清水ロータリークラブは1963年6月19日に帯広
ロータリークラブをスポンサークラブとして31名の
チャーターメンバーにより結成され、昨年60年の
還暦を迎えました。1989年には日本初の女性会員、
松田郁子さんが誕生したクラブとして、日本のロー
タリー史にも名が刻まれています。
　去る9月26日、小谷ガバナー、小田ガバナー補佐、
伊藤ガバナー補佐セクレタリー、森地区幹事、立
崎幹事にお越しいただき、会長・幹事懇談会、意
見交換会、公式訪問例会を開催いたしました。会
長・幹事懇談会ではクラブの運営に貴重な助言を
いただきました。意見交換会、公式訪問例会では
会員増強についてヒントをいただき、早速実践して
いく所存であります . クラブ訪問、ありがとうござい
ました。　　　　　　　　（幹事　荒木　義春）

第6分区　清水ロータリークラブ
会長　鎌田　哲宏　幹事　荒木　義春

訪問日：9月26日
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国際ロータリー第2500地区　新入会員の紹介
第3分区 旭川ロータリークラブ

下
し も と り

鳥　　健
け ん

■信用調査・データベース
■1964年11月1日生　■10月26日入会

第3分区 旭川西ロータリークラブ

長
は せ が わ

谷川　友
と も や

也
■電信電話事業
■1972年4月21日生　■11月12日入会

前任者から引き継ぎとなりました。どうぞ
よろしくお願いいたします。

第5分区 北見西ロータリークラブ

村
む ら か み

上　昇
し ょ う じ

始
■和洋生菓子製造
■1973年5月15日生　■11月7日入会

皆様と交流を深められるように、できるだ
け参加したいと思います。

第5分区 北見西ロータリークラブ

市
い ち か わ

川　隆
た か ひ ろ

博
■建設資材卸
■1970年3月10日生　■11月7日入会

入会動機は人脈作りです。

第5分区 北見西ロータリークラブ

黒
く ろ べ

部　一
か ず や

哉
■ホテル
■1978年8月19日生　■11月7日入会

宜しくお願いします。

第5分区 網走西ロータリークラブ

神
かんばやし

林　周
し ゅ う じ

二
■商業銀行
■1969年5月21日生　■10月31日入会

皆さんとの交流を深めて色々地域の事を知
りたいと思います。宜しくお願いします。

第5分区 北見西ロータリークラブ

福
ふ く い

井　　蘭
ら ん

■飲食業
■1981年7月19日生　■11月7日入会

ゴルフ・ボウリング好きのスナックママで
す。今後ともよろしくお願いします。

第1分区 稚内南ロータリークラブ

大
や ま と

和　弘
ひ ろ な お

尚
■生命保険
■1968年7月23日生　■10月21日入会

ロータリークラブは再入会となりますが、4
月からの北海道生活を始めたばかりですの
で、よろしくご指導下さい。

第3分区 旭川ロータリークラブ

大
お お く ら

蔵　真
ま み

美
■総合衣料小売業
■1973年5月18日生　■10月26日入会

この素晴らしいクラブへの入会をとても光栄に思っ
ています。皆様との大切な出会いを楽しみながら、
ロータリー活動に取り組まさせて頂きます。

米山功労者報告

ロータリー財団寄付者報告

第6分区 帯広南ロータリークラブ

柴
し ば た

田　博
ひ ろ み

美
寄付月日   2024年10月28日

米山功労者 　　9回

第6分区 帯広北ロータリークラブ

荒
あ ら き

木　　樹
たつる 寄付月日   2024年8月1日

寄付種類 　MPHF+5

第1分区 稚内南ロータリークラブ

高
た か は し

橋　淳
じゅんいち

一
寄付月日   2024年10月16日

寄付種類 　PHF

砂川市の出身で、学卒後、その関係で滝川支店を皮切りに旭川、北
見、札幌、東京、名古屋、札幌と転勤。16年前に2度目の旭川に帰っ
てきた中、現在も北は礼文島、南は奈井江町まで直線距離で330キロ
をカバーし、月間走行距離は平均2500キロと体力勝負の毎日を送っています。伝統ある旭川
ロータリークラブの一員となれたことで、微力ながら会の繁栄に尽力していきます。

第6分区 帯広南ロータリークラブ

小
お だ

田　衣
き ぬ よ

代
寄付月日   2024年10月28日

米山功労者 　　5回
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米山功労者報告

第5分区 北見ロータリークラブ

柏
か し お

尾　典
の り ひ で

秀
寄付月日   2024年10月30日

米山功労者 　　1回

第5分区 北見西ロータリークラブ

迫
さ こ た

田　圭
け い た

太
寄付月日   2024年10月28日

米山功労者 　　1回

第5分区 北見ロータリークラブ

帰
かえりやま

山　哲
て つ お

雄
寄付月日   2024年10月30日

米山功労者 　　1回

第5分区 北見西ロータリークラブ

土
ど い

井　淳
じ ゅ ん じ

司
寄付月日   2024年10月28日

米山功労者 　　1回

第5分区 北見ロータリークラブ

小
こ ば や し

林　和
か ず ま

真
寄付月日   2024年10月30日

米山功労者 　　1回

第6分区 帯広東ロータリークラブ

角
す み

　　高
た か き

紀
寄付月日   2024年10月30日

米山功労者 　　1回

第5分区 北見西ロータリークラブ

西
に し む ら

村　清
せ い い ち

一
寄付月日   2024年10月28日

米山功労者 　　1回

第6分区 帯広西ロータリークラブ

大
お お と も

友　広
ひ ろ あ き

明
寄付月日   2024年10月31日

米山功労者 　　17回

第6分区 帯広西ロータリークラブ

古
ふ る た

田　敦
あ つ の り

則
寄付月日   2024年10月31日

米山功労者 　　3回

第6分区 帯広西ロータリークラブ

平
ひ ら た

田　宗
む ね と し

利
寄付月日   2024年10月31日

米山功労者 　　1回

第6分区 帯広西ロータリークラブ

長
な が ひ ら

平　圭
け い た

太
寄付月日   2024年10月31日

米山功労者 　　1回

第6分区 帯広西ロータリークラブ

河
か わ い

合　　敏
さとし 寄付月日   2024年10月31日

米山功労者 　　1回

第5分区 北見東ロータリークラブ

中
な か や ま

山 大
だ い さ ぶ ろ う

三郎
寄付月日   2024年10月24日

米山功労者 　　10回

第5分区 帯広西ロータリークラブ

西
に し ふ じ

藤　博
ひ ろ ゆ き

行
寄付月日   2024年10月31日

米山功労者 　　10回

第6分区 帯広西ロータリークラブ

萱
か や ば

場　誠
せ い い ち

一
寄付月日   2024年10月31日

米山功労者 　　1回

第6分区 帯広西ロータリークラブ

久
く ぼ

保　且
か つ よ し

佳
寄付月日   2024年10月31日

米山功労者 　　1回

物故会員
第1分区 豊富ロータリークラブ

細
ほ そ か わ

川　正
ま さ あ き

明
〈電気器具販売〉
2024年10月18日逝去（享年86歳）

1969年　11月入会	 	 	
1976年　幹事
1983年　会長
1997年　会長
1993年　ポールハリスフェロー
1997年　マルチブルポールハリスフェロー
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分  

区
クラブ名

例
会
数

出席
率

（％）

会員数

前月 当月 増減 女性
会員 入会 退会

5

網　 走 3 83 57 56 -1 8 0 1
網 走 西 4 83.7 46 46 0 1 0 0
美　 幌 4 83.7 52 52 0 5 0 0
北　 見 4 70.75 60 60 0 7 0 0
北 見 東 3 78.29 43 43 0 3 0 0
北 見 西 4 79.95 63 63 0 3 0 0
清　 里 3 85.7 28 28 0 0 0 0
留 辺 蘂 3 65 21 21 0 1 0 0
斜　 里 4 80 29 29 0 4 0 0
計 399 398 -1 32 0 1

6

足　 寄 3 58.85 28 27 -1 1 0 1
広　 尾 2 36.1 18 18 0 0 0 0
上 士 幌 3 61.9 14 14 0 0 0 0
芽　 室 2 64.3 21 21 0 1 0 0
帯　 広 3 83.8 90 90 0 9 0 0
帯 広 東 3 80 38 38 0 3 0 0
帯 広 北 4 87.93 61 61 0 3 0 0
帯 広 南 3 83.33 67 66 -1 8 0 1
帯 広 西 4 54 88 87 -1 6 0 1
音　 更 4 71.4 42 42 0 5 0 0
清　 水 3 66.66 19 19 0 2 0 0
計 486 483 -3 38 0 3

7

釧　 路 5 47 105 105 0 0 0 0
釧 路 東 4 69 31 31 0 0 0 0
釧 路 北

4 73
78 78

0
5

0 0
（サテライト） 23 23 9
釧 路 南 3 72 25 25 0 3 0 0
釧 路 西 2 70 28 28 0 1 0 0
釧路ベイ 2 74 20 19 -1 2 0 1
音　 別 3 82 15 15 0 0 0 0
白　 糠 4 88.6 11 11 0 1 0 0
計 336 335 -1 21 0 1

8

厚　 岸 3 77 13 13 0 0 0 0
浜　 中 4 58 11 11 0 1 0 0
中 標 津 3 41.1 43 43 0 4 1 1
根　 室 5 60 33 33 0 0 0 0
根 室 西 4 78.8 48 48 0 1 0 0
弟 子 屈 2 71 18 18 0 1 0 0
計 166 166 0 7 1 1

総　 計 2241 2241 0 141 7 7

分  

区
クラブ名

例
会
数

出席
率

（％）

会員数

前月 当月 増減 女性
会員 入会 退会

1

礼　 文 2 13 13 13 0 0 0 0
利　 尻 3 91 19 19 0 0 0 0
利 尻 島 2 42 14 14 0 1 0 0
天　 塩 2 60.71 14 14 0 2 0 0
豊　 富 2 97.4 20 19 -1 1 0 1
稚　 内 3 74.3 42 42 0 2 0 0
稚 内 南 3 75 37 38 1 1 1 0
計 159 159 0 7 1 1

2

美 深 2 91.38 29 29 0 1 0 0
枝　 幸 3 44.44 27 27 0 0 0 0
名　 寄 4 84.2 52 53 1 1 1 0
中 頓 別 3 74.4 13 13 0 0 0 0
士　 別 3 79.26 45 45 0 1 0 0
計 166 167 1 3 1 0

3

旭　 川 3 68.65 80 83 3 7 3 0
旭 川 東 2 - 27 27 0 0 0 0
旭 川 北 4 81.52 46 46 0 1 0 0
旭 川 南 2 - 27 27 0 1 0 0
旭 川 西 3 - 42 42 0 5 0 0
旭川東北 4 - 17 17 0 1 0 0
旭川モーニング 2 - 25 25 0 4 0 0
旭川空港 3 87.2 13 13 0 2 0 0
美　 瑛 3 - 31 31 0 0 0 0
富 良 野 4 67.9 46 46 0 3 0 0
上　 川 3 83.33 9 9 0 0 0 0
2 5 0 0 E 3 59.5 20 20 0 4 0 0
計 383 386 3 28 3 0

4

遠　 軽 4 75.4 45 45 0 2 0 0
紋　 別 4 63.39 32 32 0 0 0 0
紋 別 港 5 72.12 26 27 1 1 1 0
興　 部 2 73.3 15 15 0 1 0 0
雄　 武 4 50 13 13 0 0 0 0
滝 上 3 80 15 15 0 1 0 0
計 146 147 1 5 1 0

 第 2500 地区
前月末
会員数

当月末
会員数 増  減 平均出席率

2241 2241 0
70.85

女性会員数 139 141 2

例会出席率&会員数推移　2024年10月末報告
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お知らせ
ガバナー月信  vol.5  11月号のP12 「公式訪問レポート第3分区 上川ロータリークラブ」
の字句に、誤記がありましたのでご連絡いたします。

　　P12　「公式訪問レポート第3分区　上川ロータリークラブ」

　　　　　　誤）上川クラブは今年で創立20周年の節目
　　　　　　　　　　　　　　　　↓
　　　　　　正）上川クラブは今年で創立50周年の節目

HPの月信 vol.5  11月号も訂正してアップロードしておりますのでご活用ください。



■ガバナー事務所
〒080-2470 帯広市西20条南5丁目13-3
TEL.0155-65-0357  FAX.0155-65-0358
E-mail：ri2500governor@clock.ocn.ne.jp

■Governor Office
13-3, Minami 5-chome, Nishi 20-jo, Obihiro
080-2470, Japan
Phone: +81-155-65-0357
Fax: +81-155-65-0358
E-mail：ri2500governor@clock.ocn.ne.jp

webサイト

facebook

2024-2025年度
国際ロータリー第2500地区


